

# FEST/SPIEL/HAUS/ ST/POELTEN/ CASTING AUFRUF

Für das große, partizipative Tanzprojekt *Le Grand Continental: Alle tanzen* suchen wir leidenschaftliche LaientänzerInnen.

Der renommierte kanadische Choreograf Sylvain Émard verwandelt mit seinem weltweit erfolgreichen Tanzprojekt *Le Grand Continental: Alle tanzen* das Herz des Kulturbezirk St. Pölten in eine riesige Open-Air-Bühne! Trainiere, lache und schwitze gemeinsam mit 150 tanzbegeisterten Laien, teste deine persönlichen Grenzen aus und performe Émards 30-minütige charakteristische Liaison aus traditionellen Elementen des Line Dance und zeitgenössischem Tanz zum Festspielhaus-Saisonabschluss am 05. Juni 2020.

## HARD FACTS

### Wer kann teilnehmen?

Alle von 10–99 Jahren mit oder ohne Tänzerfahrung

### CASTING-Termine

20. bis 24. Jänner 2020

### Probenzeiträume

Mitte März bis Ende Mai 2020,

an max. 2 Abenden/Woche

Endproben ab 1. Juni 2020

### Open-Air-Performance am Festspielhaus Vorplatz

05. Juni 2020 (17.30 & 22.00 Uhr)

### Anmeldung und weiterführende Informationen

[www.festspielhaus.at/alletanzen](http://www.festspielhaus.at/alletanzen)



SEI  
DABEI!

In Kooperation mit dem Büro für  
Diversität der Stadt St. Pölten





# FEST/SPIEL/HAUS/ ST/POELTEN/ AUDITION CALL

We are looking for passionate amateur dancers for our major participative dance project *Le Grand Continental: Alle tanzen*.

The famous Canadian choreographer Sylvain Émard is transforming the heart of St. Pölten's art district into a giant open-air stage for his internationally successful dance project *Le Grand Continental: Alle tanzen!* Train, laugh and sweat alongside 150 other passionate amateur dancers, test your personal limits and perform Émard's 30-minute piece, a characteristic blend of traditional elements of line dance and contemporary dance, marking the conclusion of the Festspielhaus season on 5 June 2020.

## THE FACTS

### Who can take part?

Anyone aged 10–99, with or without previous dance experience

### Casting appointments

January 20<sup>th</sup> to 24<sup>th</sup> 2020

### Rehearsal dates

From mid March to end of May 2020,

max. 2 evenings per week

Final rehearsals from June 1<sup>st</sup> to June 4<sup>th</sup>

### Open-air performance on the Festspielhaus plaza

5 June 2020 (5:30pm & 10pm)

### Registration and further information

[www.festspielhaus.at/en/alletanzen](http://www.festspielhaus.at/en/alletanzen)



BE PART  
OF IT!